

Defensoría del Pueblo de Ecuador exige confinamiento por COVID-19



Quito, 14 jul (RHC) La Defensoría del Pueblo de Ecuador exigió al Comité de Operaciones de Emergencia Nacional y a la Alcaldía de Quito (norte) que la ciudad retome el confinamiento social, dado que el sistema de salud en la capital ecuatoriana está colapsado.

"La Defensoría del Pueblo exige que el COE (Comité de operaciones de Emergencia) cantonal y el alcalde del Distrito Metropolitano de Quito, de manera urgente, exhorten a COE nacional para que se retome el semáforo rojo en la capital hasta que se fortalezca el sistema de salud público y privado", dijo un comunicado de la Defensoría del Pueblo.

Según el defensor del Pueblo, Freddy Carrión, la capital de Ecuador debe regresar al confinamiento obligatorio por cuanto a las muertes por COVID-19 se suman fallecidos con otro tipo de enfermedades como consecuencia de la saturación del sistema público de salud.

Ante la situación, el 14 de julio, el 100% del personal con sede en Quito de esa entidad retomó la modalidad de teletrabajo.

El mismo día, Jorge Yunda, alcalde de Quito, confirmó en rueda de prensa que actualmente el sistema sanitario de la ciudad no tiene disponibilidad de camas ni de unidades de cuidados intensivos, lo cual ya lo había reconocido la víspera el ministro de Salud, Juan Carlos Zevallos, aunque restó importancia a la coyuntura.

Desde mayo, la mayor parte de cantones de Ecuador avanzó de color rojo a amarillo en un sistema de semáforo epidemiológico ideado para el levantamiento paulatino de las restricciones de confinamiento por el COVID-19.

De esa forma se pasó de una etapa de aislamiento social a una etapa de distanciamiento social.

Entre otros aspectos, la medida significó la reanudación de las actividades comerciales y transporte público, reapertura de empresas, trabajo presencial (a medias) de servidores públicos y menos horas de toque de queda.

Autoridades de Ecuador confirmaron 1111 casos de Covid-19 en un día, que elevan a 69 570 el total de contagios en este país, entre los más golpeados por la pandemia en Latinoamérica.

El dato forma parte de la Infografía 139, con corte a las 08:00, hora local, que revela además 67 nuevas muertes comprobadas de la enfermedad, lo cual eleva los decesos desde el inicio de la emergencia sanitaria a 5130.

Según el reporte, también hay registros de 3 326 decesos probables por el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, que representan 49 fallecidos por encima de los publicados la víspera y eleva a 8 456, el total de vidas perdidas desde el pasado 29 de febrero, cuando se diagnosticó el primer caso.

El estimado no incluye las cerca de 10 000 muertes informadas entre marzo y abril pasado por autoridades de la Provincia de Guayas, y en específico de Guayaquil, la ciudad más golpeada por la afección.

De acuerdo con el Ministerio de Salud Pública (MSP), encargado de actualizar las estadísticas diarias, del número de contagiados, 32 973 cumplen aislamiento domiciliario con una situación de salud estable, mientras 983 están hospitalizados, 670 de ellos también compensados, y 313 con pronóstico reservado.

Con un total de 186 879 pruebas realizadas, entre rápidas y de tipo PCR, los casos descartados suman 93 992.

Asimismo, el número de pacientes recuperados permanece invariable, en 5900 desde hace 11 días, las altas hospitalarias de enfermos que pasaron el cuadro clínico suman 9043 y las epidemiológicas, de personas con resultado negativo en una segunda prueba de Covid-19, tampoco experimentaron cambios por cuarto día y continúan en 15 541.

En cuanto a la afectación por provincias, Guayas, con una considerable disminución en los registros diarios, cuantifica 16 610 contagios, mientras que las muertes confirmadas siguen en 1 637, sin reportar ningún nuevo deceso en las últimas tres.

Pichincha, donde se ubica esta capital, tiene 10 920 casos, 238 más a los reportados ayer, cuando el reporte dio cuenta de 10 681, así como dos nuevas muertes, para totalizar 585.

Con más de 1000 casos se ubican además Manabí (5 276), Los Ríos (2 627), Santo Domingo de los Tsáchilas (2 638), Esmeraldas (2 636), El Oro (2 432), Azuay (2 363), Cotopaxi (128), Tungurahua (1 497), Loja (1450), Morona Santiago (1409), Chimborazo (1023) y Pastaza (1012).

La lista la completan Santa Elena (998), Orellana (978), Bolívar (896), Imbabura (889), Zamora Chinchipe (771), Napo (762), Sucumbíos (700), Cañar (626), Carchi (472) y Galápagos (100, desde hace varios días).

Fuente: Sputnik y PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228533-defensoria-del-pueblo-de-ecuador-exige-confinamiento-por-covid-19>



Radio Habana Cuba